
                                           
 

                «Sbagliato vendere le azioni di Atvo»  

                Il presidente Turchetto replica alle accuse del sindaco di Portogruaro 
              «Deve sottostare agli ordini di scuderia per aiutare un’altra azienda» 
 
                                                                                                      VENERDÌ 10 SETTEMBRE 2010  
 
PORTOGRUARO. «Bertoncello mente sapendo di mentire, i suoi sono pretesti e ordini di 
scuderia all’origine di una decisione che penalizza la città». Dure parole all’indirizzo del primo 
cittadino di Portogruaro da parte di Fabio Turchetto, neo presidente dell’Atvo. 
 Turchetto interviene in merito alla decisione del Comune di vendere 4.000 delle sue 4.087 azioni 
Atvo per ricavare 1.500.000 euro. «D’accordo - attacca Turchetto - che il sindaco Bertoncello 
deve coprire i propri spaventosi buchi di bilancio, che peseranno sui cittadini, ma che ricordo del 
tutto attribuibili alla visione distorta con la quale la sinistra portogruarese ha amministrato la città,  
a cominciare da quello della Fondazione Santa Cecilia. Ma anche questo è un falso problema, 
perché con un 1.500.000 non risolverebbe granché. 
 Più plausibile l’ipotesi di un “ordine di scuderia” per far acquisire ad un’altra azienda trasporti, 
compagna, consorella e politicamente allineata, la quota azionaria per avere un rappresentante nel 
consiglio di amministrazione di Atvo». Il riferimento è alla veneziana Actv, retta da un Cda 
nominato dal Comune che è a maggioranza di centrosinistra, come a Portogruaro. 
Bertoncello aveva motivato la dismissione delle quote parlando di obbligo governativo e dicendo 
che l’Atvo: «Da tempo non svolge più un ruolo pubblico sociale».  
«L’azienda - replica il presidente Turchetto - riveste e continuerà a rivestire ancora di più un 
importante funzione sociale per il territorio. Soltanto negli ultimi mesi, ben 57.000 giovani hanno 
raggiunto discoteche e luoghi di divertimento per soli 3 euro grazie al nostro servizio Limobus, 
rincasando in tutta sicurezza: quante stragi del sabato sera si sono così evitate chiedo a 
Bertoncello? Ricordo ancora le iniziative “Vai al mare”, costo 2 euro, e le facilitazioni per 
partecipare, ad esempio, all’Estate Musicale portogruarese. Abbiamo il maggior parco di 
automezzi attrezzati per disabili tra tutte le aziende italiane: 100 su un totale di 280. Il rammarico 
più grande lo provo per il poco rispetto dimostrato dal Bertoncello per l’azienda e per i cittadini  
di Portogruaro che si meriterebbero un sindaco informato ma soprattutto sincero».  
Critiche alla decisione del sindaco di Portogruaro erano giunte anche dal presidente della Provincia, 
Francesca Zaccariotto, che è il socio di maggioranza di Atvo. (s.za.) 
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